



Interiormente la distribución es bastante ordenada, con ambientes amplios e iluminados, la volumetría propuesta responde al uso de formas muy geométricas y materiales naturales que de alguna manera generan integración entre lo contemporáneo, lo rústico y lo natural, realzando el concepto de lo que se entiende por casa de campo.

Físicamente la casa está posicionada en el centro del terreno y rodeada de jardines, cuenta con tres niveles; el más alto se sitúa en la zona posterior del terreno y en este se ubican las áreas de servicio, en el nivel intermedio encontramos las áreas sociales de la vivienda, conformadas por la sala comedor, terraza y piscina; cocina y 3 dormitorios, además del hall de ingreso principal de la casa.

